

LOCAL | Política

Según el PP, las instalaciones para impartir el taller de empleo estaban homologadas por la Junta

Réplica a las declaraciones del Alcalde prieguense, José Manuel Mármol, en las que criticaba la dejación de funciones del PP en esta materia

Rafael Cobo Calmaestra

Miércoles 10 de enero de 2018 - 19:07



Las instalaciones para impartir uno de los talleres de empleo solicitados por el Consistorio prieguense, en concreto el de turismo de aventura enfocado a la especialidad de guía de itinerarios en bicicleta, “están homologadas, como así aparece en la web de la Junta”.

De esta manera Pablo Ruiz, edil del PP y responsable de la delegación de Formación para el Empleo y la Empresa hasta el 8 de mayo, ha dado respuesta a las duras declaraciones del alcalde de la localidad, José Manuel Mármol, en la que criticaba la “dejación de funciones del PP”, al no haber homologado las instalaciones necesarias para la impartición de dicho

taller de empleo, algo que como apuntó Mármol, privó a Priego de ser beneficiario de estas iniciativas formativas en la última convocatoria de la administración autonómica.

Ruiz, que ha ofrecido esta mañana una intensa comparecencia ante los medios en compañía del parlamentario andaluz del grupo popular Miguel Ángel Torrico, comenzaba su intervención indicando que las declaraciones formuladas por Mármol el pasado lunes, “demuestran un gran desconocimiento de la normativa”, ya que como apuntaba, hasta el 14 de diciembre no se publicó la orden para incentivar la concesión de subvenciones para escuelas taller o taller de empleo, “fecha hasta la que se desconocían las reglas del juego y, sobre todo, las especialidades que se considerarían preferentes”.

Como aclaraba el edil popular, ante la complejidad de la orden y las múltiples dudas que surgieron en todos los municipios de la provincia, a mediados de febrero se convocó una reunión en la delegación de la Junta de Gobierno de la Junta en Córdoba. Reunión de la que, en palabras de Ruiz, “salimos bastante indignados por la improvisación de la convocatoria, la indeterminación de los criterios, la rigidez de las condiciones establecidas, el propio desconocimiento de los funcionarios, y con un presupuesto, 5 millones de euros, a todas luces ridículo para la provincia de Córdoba”.

Según el edil popular, días después de este encuentro en Córdoba, en concreto el 21 de febrero, se celebraba en Priego una reunión a la que estaban convocados todos los partidos de la Corporación y a la que como afirmaba Ruiz, “se negó a asistir el PSOE”, en la que los técnicos del Área de Desarrollo explicaron detenidamente los pros y contras de solicitar unas y otras escuelas taller o talleres de empleo. Reunión eminentemente técnica, en la que como gráficamente señalaba Ruiz, “se tenía que decidir si se pedía lo de siempre, albañilería o fontanería, para lo que sí teníamos instalaciones homologadas, pero que tenía el riesgo de obtener una menor puntuación y quedarnos fuera, o por el contrario, optar otras escuelas taller o talleres de empleo en los que se pudiera obtener más puntuación a riesgo de no conseguir la homologación en todas las especialidades que se solicitarían”.

Así, según Ruiz, y con el consenso de PA y Participa Priego, se solicitaron las escuelas taller y talleres de empleo de turismo de aventura; mecánico de maquinaria pesado; la de horticultura, floricultura, fruticultura y agricultura ecológica; y la de montaje y mantenimiento de energías renovables. Cuatro modalidades que como reseñaba Ruiz, “preveíamos que podían generar empleo en Priego, que sí podrían ser generar autoempleo”.

Continuando con la narración de lo que fue todo el proceso, el edil del PP hizo referencia a que el 24 de marzo, casi 40 días antes de la finalización del plazo, se solicitaron 12 especialidades, puntualizando que la homologación de las instalaciones la otorga la Junta de Andalucía, “algo que Mármol omitió en su rueda de prensa”, añadiendo que durante un mes, a partir del 24 de marzo, “se estuvo llamando a la Junta para que un técnico se personara en nuestra localidad y revisara las instalaciones para su homologación, algo que finalmente se produjo el 27 de abril”. Llegados a este punto, Ruiz mostraba el documento que acredita que las instalaciones de la calle Molinos se impartiría la especialidad de guía de itinerarios en bicicleta, “están homologadas, como así aparece en la página web de la Junta”.

Para conseguir esta homologación, Ruiz ponía de manifiesto que se tuvo que suscribir un convenio con una empresa privada de la localidad, “que cedía gratuitamente al Ayuntamiento el material necesario para montar un taller de reparación de bicicletas que nos exigía la especialidad”.

Finalmente, el edil del PP recordaba que el domingo 30 de abril, a las 10:26 horas, se realizó la solicitud definitiva, con la homologación de la especialidad guías de itinerarios en bicicleta, añadiendo que, por tanto, a partir del 8 de mayo, y una vez que el PP fue “desalojado” del gobierno municipal por la moción de censura, “la responsabilidad es única y exclusiva del nuevo equipo de gobierno del tripartito”, mostrando su extrañeza de que con las buena sintonía que Mármol dice tener con la Junta, “no trabajó porque ese taller de empleo viniese a Priego e intentó salvar cualquier trámite o defecto de forma”.

En este sentido, el edil del PP no pasó por alto que el 29 de septiembre apareció una diligencia con requerimiento de subsanación en el que aparecía Priego con un listado de documentos a aportar, preguntándose si el equipo de gobierno presentó ese documento de subsanación.

Por su parte, Miguel Ángel Torrico indicaba que lo sucedido en Priego, es un reflejo de la “incompetencia del PSOE” con lo que han sido las escuelas taller en toda Andalucía y especialmente con las de la provincia de Córdoba.

Incompetencia que según Torrico, se pone de relieve en la asignación presupuestaria de esta última convocatoria, en la que se ha pasado de los 18 millones asignados a Córdoba en 2010 a los 4,9 actuales, menos de un tercio de lo que se destinó en 2010, “algo que no es para estar orgulloso”, puntualizando que los fondos que la Junta destina para todas las escuelas taller de la región, “proviene del fondo social europeo para fomentar el trabajo juvenil que, a través del gobierno de España, administra la Junta”.

Según indicaba al parlamentario andaluz, desde el PP siempre se ha reclamado, “que los jóvenes desempleados andaluces necesitan una atención especial”, recordando que Andalucía es la región con más paro de España y igualmente una de las más castigadas en este sentido de Europa. De ahí que Torrico demandara la recuperación de todas las políticas activas de empleo, la puesta en marcha de escuelas taller aumentando la dotación para 2018 así como la políticas de formación, y que las ayudas a todos los sectores productivos se hagan efectivas.

En relación a Priego, Torrico ponía de manifiesto que el actual equipo de gobierno, “ha tenido todo el tiempo del mundo para la subsanación de errores al proyecto de escuela taller que se presentó originariamente, el mismo tiempo que los demás”, poniendo como ejemplo otras entidades que se han quedado fuera de esta convocatoria, entre ellas el ayuntamiento de Córdoba, la Diputación Provincial, o el Ayuntamiento de Rute, administraciones estas últimas donde, como añadía Torrico, “se da la paradoja que están gobernadas por el secretario general del PSOE de Córdoba”.

Como concluía el parlamentario del PP, en la provincia de Córdoba solamente ha habido seis municipios y tres comunidades beneficiadas, “porque los técnicos de la Junta han pensado que eran los mejores proyectos que se han presentado”, sin olvidar la reducción presupuestaria del 70% en los fondos destinados a las políticas activas de empleo, “por decisión, única y exclusivamente de Susana Díaz”, sentenciando que el PSOE, en Andalucía, Córdoba y Priego, “sólo se dedica a mantenerse en el poder pero no a gestionar ni

trabajar por los intereses reales de los vecinos, por las necesidades de formación de los jóvenes parados”.